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FECHA:  FEBRERO  07  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Acaban  mal  su  parranda   

  
Gasera  de  tragedia  repartía  sin  permiso   

   Turismo,  sin  36  mdp  por  recorte  al  gasto  federal   

   Su  ex  pareja  lo  asesino  en  Actopan   

  
Tendrá  turismo  recorte  de  30%   

  
¡Combate  a  corrupción!   

   Luz  verde  a  parquímetros   

  
Eligen  a  ciudadanos  que  participarán  en  comicios   

  
Cimbra  a  Guerrero  otro  hallazgo  de  cadáveres   

  
Someten  a  federales   

   Ebrard  supo  de  peligro  en  L12;;  una  carta  le  advirtió  sobre  incidentes  graves   

   Indagan  fraude  en  crematorio  donde  hallaron  60  cuerpos   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
El   Independiente-Dice   Asael   no   preocuparle   denuncia   en   su   contra: La   denuncia   en   su   contra   por   amenaza   de  
muerte  le  tiene  sin  cuidado  a  Asael  Hernández  Cerón,  dirigente  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  en  Hidalgo,  al  asegurar  que  
no   sucedió.   En   días   anteriores   Francisco   Cárdenas   Courtade   presentó   denuncia   en   la   Procuraduría   General   de   Justicia   de  
Hidalgo   (PGJEH)   contra  el  dirigente  del  PAN  por  amenaza  de  muerte  ocurrida  en  pasada  sesión  de  consejo  estatal.  

  Cárdenas  Courtade  era  
el  coordinador  de  campaña  de  Moreno  Abud  en  la  contienda  interna  por  la  dirigencia  de  Acción  Nacional,  por  lo  que  la  queja  

  
,  declaró  y  aseguró  tener  oficio  suficiente  para  entender  el  enojo  que  sienten  los  seguidores  

de  Moreno  Abud  tras  perder   la  elección.  Ya  que  tanto  Cárdenas  Courtade  y  el  diputado  local  Guillermo  Galland  aseguraron  
que  la  elección  de  dirigente  del  PAN  sería     Más  que  una  forma  
de  presión  para  que  la  dirigencia  estatal  acepte  las  10  propuestas  en  la  comisión  permanente  que  hace  Moreno  Abud,  se  trata  
de   frustración   por   perder   los   comicios   internos,   consideró.   Lo   que   se   ve   amenazado   es   su   ingreso,   ya   que   estaba  
acostumbrado  a  tener  recurso  económ   denuncia  de  Cárdenas  Courtade.  
consejeros  en  espacio  reducido  donde  todo  mundo  pudo  darse  cuenta  que  no  fue  así.  Efectivamente  le  di  la  mano,  entiendo  

  Tal  hecho  ocurrió  durante  el  inicio  de  la  sesión  del  consejo  estatal  en  la  cual  
se  pretendía  conformar  la  comisión  estatal  permanente,  así  como  ratificar  al  titular  de  la  tesorería  del  comité  directivo  estatal.  
Acompañado  por  el  diputado   local  Guillermo  Galland  en  calidad  de  testigo,  Cárdenas  Courtade  presentó   la  denuncia  con  el  
registro  SC-12-2015-00796.  (Víctor  Valera,  página  04)  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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El  Independiente-Después  del  25  de  febrero,  definirá  Movimiento  Ciudadano  candidatos: Movimiento  Ciudadano  
definirá  candidatos  después  del  25  de  febrero,  indicó  el  dirigente  Christian  Pulido  Roldán,  quien  confió  en  que  serán  elegidos  
por   el   comité   estatal   sin   necesidad   de   acudir   a   la   dirigencia   nacional.   Ya   que   hay   más   de   un   candidato   en   los   distritos  
electorales  Huejutla,  Tulancingo,  Tula,  Pachuca  y  Tepeapulco,  las  candidaturas  serán  definidas  después  del  18  de  febrero  por  
la  dirigencia  estatal.  En  caso  de  no  lograr  acuerdos,  la  dirigencia  nacional  definirá  la  candidatura  durante  la  primera  semana  
de   marzo.  

   vez   descartó   que   la   designación   sea   por   votación   de  militantes.   En   días   anteriores,  
Movimiento  Ciudadano  dio  a  conocer  los  nombres  de  sus  17  precandidatos  propietarios  por  el  principio  de  mayoría  relativa  en  
los   siete   distritos   electorales   federales   de   Hidalgo.   Toda   vez   que   el   partido   no   recibió   solicitudes   de   registro   de  
precandidaturas   a   diputados   federales   por   el   principio   de   representación   proporcional,   amplió   plazos   de   registro   y   la  
celebración  de   la   asamblea   a  más   tardar   el   28   de   febrero.   El   registro   de   aspirantes   fue   del   15   al   20   de  diciembre   en   las  

o  
  La  comisión  nacional  de  convenciones  y  procesos   internos  analizó   las  solicitudes  de  registro  y   los  

aspirantes  podrán  realizar  precampaña  que  inició  el  10  de  enero  y  concluirá  el  18  de  febrero.  Tendrán  que  presentar  el  20  de  
febrero  informe  sobre  plataforma  electoral,  fortalecimiento  partidista,  así  como  respaldos  para  su  postulación  mediante  lista  
de  adhesiones  con  clave  de  credencial  de  elector.  (Víctor  Valera,  página  04)  
Plaza  Juárez-Nunca  la  política  debe  estar  por  encima  del  derecho:  TSL: La  líder  moral  del  Partido  de  la  Revolución  
Democrática  (PRD)  en  Hidalgo,  Teresa  Samperio  León  señaló  que  muchos  de  los  males  que  aquejan  a  la  política  mexicana,  y  
por  supuesto  al  PRD  ha  sido  el  constante  intento  de  subordinar  el  derecho  a  la  política,  lo  que  ha  hecho  que  el  país  tenga  una  
descomposición  plena  en  el  tejido  de  las  ideologías  y  luchas  que  incluso  toman  banderas  de  izquierda.  "Se  debe  tener  siempre  
en  claro  que  la  política  está  subordinada  al  derecho,  que  en  la  estructura  jurídica  de  México  el  derecho  debe  estar  por  encima  
de  todo,  y  no  al  revés  como  muchos  han  intentado,  han  querido  o  han  logrado  hacer  en  actos  de  corrupción  que  van  desde  
los  más  pequeños  hasta  los  imperdonables  que  la  historia  no  dejará  pasar",  dijo. La  líder  moral  del  Partido  de  la  Revolución  
Democrática  (PRD)  en  Hidalgo,  Teresa  Samperio  León  señaló  que  muchos  de  los  males  que  aquejan  a  la  política  mexicana,  y  
por  supuesto  al  PRD  ha  sido  el  constante  intento  de  subordinar  el  derecho  a  la  política,  lo  que  ha  hecho  que  el  país  tenga  una  
descomposición  plena  en  el  tejido  de  las  ideologías  y  luchas  que  incluso  toman  banderas  de  izquierda.  "Se  debe  tener  siempre  
en  claro  que  la  política  está  subordinada  al  derecho,  que  en  la  estructura  jurídica  de  México  el  derecho  debe  estar  por  encima  
de  todo,  y  no  al  revés  como  muchos  han  intentado,  han  querido  o  han  logrado  hacer  en  actos  de  corrupción  que  van  desde  
los  más  pequeños  hasta  los  imperdonables  que  la  historia  no  dejará  pasar",  dijo,  tribunales,  lo  digan,  pero  insisto  en  el  tema  
no  es  válido  hacer  uso  de  la  política  para  tratar  de  estar  por  encima  del  derecho."  Y  agregó  "eso  es  lo  que  yo  vería  mal,  si  
tienen  un  problema  y  tiene  tintes  políticos  que   lo  resuelvan,  pero  como  ciudadanas,  pero  que  no  se  escuden  del  PRD  para  
decir  o  hacer  cualquier  cosa,  yo  respeto  ambas  posturas,  ahora  sí  que  es  un  problema  que  no  me  incumbe  desde  mi  persona,  
pero  si  hacer  el  llamado  a  que  lo  que  tengan  que  resolver  lo  hagan  fuera  del  partido,  para  ambas  partes",  dijo.  (Raúl  Pérez,  
página  5A)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-Más  de  258  mil  hidalguenses  como  posibles  funcionarios: Efectúan  en  las  siete  Juntas  Distritales  del  Instituto  
Nacional  Electoral  (INE)  de  Hidalgo  la  insaculación  de  la  Lista  Nominal  de  electores,  que  considera  al  mes  de  enero  como  base  
para   notificar   aquellos   ciudadanos   que   podrán   participar   como   funcionarios   de   las   aproximadamente   3   mil   690   mesas  
directivas  de  casillas,  durante  la  jornada  electoral  del  7  de  junio,  en  total  258  mil  280  hidalguenses.  Desde  las  11  horas,  en  
sesión   simultánea   de   los   Consejos   Distritales,   realizaron   el   sorteo   de   ciudadanos   que   eventualmente   serán   electos   como  
funcionarios   de   casilla,   para   ello   tomaron   en   cuenta   al   13   por   ciento   de   los   registrados   en   el   listado   nominal.   En   la  
insaculación,   verificada   en   el   portal   de   Intranet   del   INE   al  mismo   tiempo  que   en   todas   las   entidades,   consideraron  por   lo  
menos  50  ciudadanos  por  sección,  además  en  caso  de  que   los  electos  de  enero  sean   insuficientes  seguirán  con   los  meses  
subsecuentes.   Cabe   destacar   que   omiten   las   credenciales   con   el   número   87   u   88,   aquella   clave   de   elector   que   refiere   a  
mexicanos  que  radican  o  están  nacionalizados  en  el  extranjero.  En  total  insacularon  a  258  mil  280  ciudadanos,  122  mil  413  
hombres  y  135  mil  867  mujeres;;  en  el  distrito  de  Huejutla,  33  mil  443  personas,  Ixmiquilpan  a  37  mil  233,  Actopan  eligió  a  37  
mil  866,  en  Tulancingo  sortearon  a  32  mil  89,  Tula  de  Allende  a  38  mil  208,  en  Pachuca  invitarán  a  38  mil  773  y  Tepeapulco  
exhortará   a   40   mil   668.   Una   vez   que   terminó   este   proceso,   a   partir   del   próximo   9   de   febrero   al   31   de   marzo,   938  
capacitadores  y  supervisores  electorales  en   toda   la  entidad  acudirán  a   los  domicilios  de  estos  ciudadanos  para  adiestrarlos  
respecto  a  las  actividades  que  eventualmente  realizarán  el  día  de  los  comicios,  7  de  junio.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  
03)  
Milenio-Comenzara  capacitación  electoral  para  ciudadanos  (Janet  Barragán,  página  09)  
El   Independiente-Insaculan  a  más   de  38  mil   ciudadanos   de  Pachuca   y  Mineral   de   la  Reforma   (José  Manuel  
Martínez,  página  03)  
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El  Independiente-Pide  INE  espacios  para  colocar  propaganda  electoral: El  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  a  través  
de  la  junta  del  distrito  VI  solicitó  a  las  alcaldías  de  Pachuca  y  Mineral  de  la  Reforma  espacios  de  uso  común  para  la  colocación  
de  propaganda  electoral.   El   pasado   jueves  personal   del   INE   sostuvo  una   reunión   con  el  presidente  municipal  de  Pachuca,  

  
señaló  el  consejero  presidente  de  la  junta  distrital,  Antonio  Reyes  Trejo.  Sin  embargo,  dio  a  conocer  que  acordaron  reunirse  la  
próxima  semana  para   revisar   los  espacios  de  uso   común  que  podrían  disponer   los  partidos  políticos  para   la   instalación  de  
propaganda  electoral.  De  acuerdo  con  Reyes  Trejo,  el  alcalde  capitalino  les  comentó  que  no  quiere  incurrir  a  alguna  violación  
a   la   Ley   Electoral   pero   solamente   solicitaron   como   mínimo   11   espacios   para   los   10   partidos   políticos   y   el   candidato  
independiente,  de  lo  contrario  sería  inequitativo.  

  En  cuanto  a  Mineral  de  la  Reforma  están  a  la  espera  de  una  
respuesta  para  reunirse  con  el  alcalde,  Filiberto  Hernández  Monzalvo.  Juan  Antonio  Reyes  reconoció  que  dichos  municipios  

  En   caso  de  
recibir   una   respuesta   favorable   por   parte   de   la   presidencia   municipal   de   Pachuca   comenzará   a   colocarse   la   propaganda  
electoral  cuando  inicien  las  campañas  el  próximo  5  de  abril.  (José  Manuel  Martínez,  página  03)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Abrirán  cinco  centros  Pamar: La  apertura  de  al  menos  cinco  centros  Pamar  en  diversos  municipios  de  Hidalgo  se  
contempla  para  los  próximos  seis  meses,  dio  a  conocer  Guadalupe  Romero  Delgado,  Presidenta  del  Patronato  del  Sistema  DIF  
Hidalgo,  los  cuales  atenderán  las  necesidades  de  150  madres  solteras  y  niños  menores  de  12  años.  Sin  precisar  los  municipios  
que  serán  beneficiados,  precisó  que  estos   lugares  se  ubicarán  en   la  Huasteca,  Sierra  Alta  y  Valle  de  Tulancingo,  donde  se  
espera  atender  alrededor  de  250  familias  de  comunidades  y  colonias  con  altos  índices  de  pobreza,  a  fin  de  evitar  que  éstos  se  
trasladen   hasta   los   centros   urbanos.   Romero   Delgado   destacó   que   actualmente   en   Hidalgo   operan   89   centros   en   68  
municipios   de   la   entidad,   donde   los   menores   de   edad   y   las   madres   solteras   reciben   apoyos   para   prevenir   embarazos,  
promoción  de   los  derechos  de   la   infancia   y  de   conductas  que   fortalezcan  el  buen   trato.  
médico,  psicológico  y  de  alimentación  a  los  grupos  que  realmente  lo  necesitan,  estamos  haciendo  ya  los  últimos  detalles  junto  
con   las   autoridades   de   cada   uno   de   los   ayuntamientos   y   esperemos   en   algunas   semanas   poder   poner   en   función   estos  

  Al  ser  entrevistada,  Lupita  Romero  de  Olvera  comentó  que  durante  los  meses  que  restan  del  año  
se   invertirán  más  de  30  millones  de  pesos  en   los  diversos  centros  del  Programa  de  atención  a  menores  y  adolescentes  en  
riesgo   (Pamar)   a   fin   de   evitar   que   grupos   vulnerables   puedan   ser   contactados   por   grupos   delictivos.   (Yossimar  Durán,  
página  07)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Criterio-Habrá   parquímetros   en   centro   capitalino: Por   mayoría,   fueron   aprobados   por   la   Asamblea   municipal   de  
Pachuca  el   reglamento,   tarifas  y  polígonos  en   los  cuales  habrán  de   instalarse  parquímetros  para  agilizar  el  uso  del  espacio  
público   para   los   automovilistas   de   la   ciudad.   De   esta  manera,   se   fijó   como   tarifa   ocho   pesos   por   hora,   la   cual   podrá   ser  
fraccionada  en  2  pesos  por  cada  15  minutos  de  permanencia  del  automotor.  En  este  sentido  habrá  un   límite  máximo  para  
permanecer  estacionado  por   tres  horas.  Durante   la  sesión  de  Cabildo   también   se  establecieron  un   total  de  ocho  polígonos  
donde   serán   instalados   los   parquímetros:   La   zona   Centro   Histórico,   Revolución-Juárez,   San   Javier,   Hospitales   (avenida  
Madero-Céspedes),  Constitución,  Zona  Sur  Sector  Primario,  Colosio  y  Zona  Plateada.  Antes  de  la  aprobación  del  dictamen,  la  
regidora  panista  Roxana  Montealegre  solicitó  que  sólo  se  votara  el  reglamento,  no  así  las  tarifas,  ni  la  autorización  para  que  el  
alcalde  Eleazar  García  pueda  celebrar  convenio  de  concesión  con  alguna  de  las  empresas  interesadas  en  la  instalación  de  los  
parquímetros,   por   considerar   que   eran   temas   distintos.   Sin   embargo,   su   compañero   de   bancada,   el   regidor   Raymundo  
Ordóñez   Pichardo,   difirió   y   expresó   que   ya   se   había   acordado   la   viabilidad   de   la   propuesta   tal   como   fue   presentada.  
Finalmente,  sólo  la  regidora  Roxana  Montealegre  votó  en  contra.  (Emmanuel  Rincón,  página  08)  
Milenio-Aprueban  parquímetros  para  Pachuca:  $8  la  hora  (Gisselle  Acevedo,  página  08)  
El  Independiente-Aprueban  parquímetros  en  calles  de  Pachuca  (José  Manuel  Martínez,  página  05)  
Plaza  Juárez-Dan  luz  verde  al  reglamento  de  parquímetros  (Raúl  Pérez,  página  3A)  
Uno  más  Uno-Aprueban  estacionamiento  regulado  por  parquímetros  (Redacción,  página  07)  
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Criterio-...Medida   mejorará   seguridad   municipal: El   alcalde   de   Pachuca,   Eleazar   García   Sánchez,   afirmó   que   la  
instalación   de   parquímetros   en   la   ciudad   no   sólo   vendrá   a   dar   mayor   movilidad   en   beneficio   de   los   automovilistas   y  
comerciantes,   también  generará  mayor  seguridad.  Esto,  pues  expuso  que  con   la   instalación  de   los  parquímetros,   tanto   los  
elementos   de   tránsito   como  el   propio   personal   de   la   empresa   que  gane   la   licitación,   deberán   redoblar   los   recorridos   para  
garantizar   que   se   cumplan   los   tiempos   de   los   usuarios   del   espacio   público.   Cuestionado   sobre   dónde   podría   iniciar   la  
instalación,  explicó  que  la  ciudad  se  dividió  en  polígonos  y  observó  que  será  por  etapas  y  seguramente  corresponderá  iniciar  
sólo  algunas  zonas  y  no  todas.  García  Sánchez  adelantó  que  se  tendrá  un  periodo  de  socialización,  pues  vendrá  un  cambio  
cultural   de   la   sociedad.  

  Finalmente,  indicó  que  no  hay  fecha  probable  de  arranque,  pues  falta  la  publicación  en  el  Diario  Oficial  del  
Estado.  (Emmanuel  Rincón,  página  08)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
¿Joel  Guerrero  al  Conafe?  
  
Pues  no  sería  descabellada  la  especie  que  se  vierte  en  los  pasillos  de  la  Secretaría  de  Educación  Pública  (SEPH),  en  relación  
con  el   titular  de  esa  dependencia,   Joel  Guerrero  Juárez,  quien  hace  unos  días  era  un  posible  candidato  a  dirigir  el  Partido  
Revolucionario  Institucional  (PRI)  o  la  Secretaría  de  Gobierno.  En  estos  días  de  la  semana,  el  titular  de  la  SEPH  anunció  una  
serie   de   ajustes   en   su   equipo   y   entre   ellos   sobresalen   las   salidas   de  María   Elena  Núñez   Soto,   hermana  del   exgobernador  
Manuel   Ángel  Núñez   Soto   y   de  Rolando  Durán  Rocha,   ella   directora   de  Educación  Básica   y   él   subsecretario   de  Educación  
Media  Superior   y  Superior.  Llama   también   la  atención  el   regreso  de  Rocío  Ruiz  de   la  Barrera  al   sector  educativo   (su  perfil  
siempre  ha  sido  el  académico),  luego  de  haber  sido  responsable  de  esa  misma  área  y  posteriormente  titular  de  la  SEPH.  Hoy  
retorna  a  un  espacio  inferior  al  que  ocupó  en  el  gobierno  de  Miguel  Ángel  Osorio  Chong.  En  ese  tenor  se  especula  sobre  la  
llegada  de  Miguel  Ángel  Cuatepotzo  Costeira,  hoy  coordinador  del  gabinete  del  gobierno  estatal,  a  la  titularidad  de  la  SEPH  
para   suplir   a   Joel   Guerrero   Juárez,   quien   eventualmente   podría   incorporarse   al   gobierno   federal   como   titular   del   Consejo  
Nacional  de  Fomento  Educativo  (Conafe),  espacio  que  recién  dejó  Carolina  Viggiano  Austria,  para  postularse  como  candidata  
a  diputada  federal  por  el  distrito  número  uno,  con  cabecera  en  Huejutla.  Luego  entonces,  no  sería  descabellado  pensar  en  
esa  posibilidad,  luego  que  el  nombre  de  Joel  Guerrero  Juárez,  se  manejó  para  un  enroque  en  la  estructura  del  gobierno  de  
Francisco  Olvera  Ruiz.  No  hay  que  olvidar  que  Joel  Guerrero,  cuenta  con  el  aval  político  de  tres  exgobernadores  y  del  actual,  
lo  que  le  permitiría  llegar  a  una  posición  mejor,  sin  generar  incomodidades  en  el  grupo  que  ostenta  el  poder  en  Hidalgo.  Por  
lo  pronto,  Joel  Guerrero,  ha  hecho  su  tarea  controlando  al  SNTE  y  evitando  que  se  repliquen  casos  como   los  de  los  estados  
de  Guerrero  u  Oaxaca,  por  citar  algunos.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
Que  el  pasado   jueves  se  volvieron  a   reunir   los  munícipes  panistas  del  país  que  están   inscritos  a   la  Asociación  Nacional  de  
Alcaldes,   de   la   cual   es   vicepresidente,  Julio   Soto,   edil   de  Tulancingo  y   quien   junto   con   sus   homólogos   recibieron   la  
instrucción   del   diputado   federal  José   Luis   Preciado  y   el   senador  Roberto   Gil   Zuarth  de   rechazar   cualquier   intento   de  
mando  único  policial  en  los  municipios  que  gobiernan,  como  parte  de  una  resistencia  desde  los  espacios  legislativos  del  país  
que  ahora  avanza  hacia  los  municipios.  
    
:Que  ayer  de  manera  sorpresiva   los  regidores  de  Pachuca  aprobaron   la  regulación  de  estacionamiento  en   la  vía  pública  a  
través  de  parquímetros,  por  lo  que  será  en  los  próximos  meses  cuando  se  comiencen  a  instalar  los  medidores  de  tiempo  para  
el  estacionamiento.  La  pregunta  es  ¿los  pondrán  también  en  Gobierno  y  en  la  propia  alcaldía?  
  
(Redacción,  página  03)  
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Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Roxana  Montealegre  vs  Adriana  Flores  
La  pelea  de  esta  semana  se  da  entre  dos  viejas  amigas  y  rivales  que  además  son  regidoras  de  Pachuca  y  a  las  que   les  gusta  
la  grilla.  Una,  del  PAN,  aspirante  a   la  candidatura  para   la  diputación   federal  por  el  distrito  de   la  capital   y   la  otra,  del  PRI,  
coordinadora  de  Asuntos  Indígenas  del  ONMPRI  y  eterna  soñadora  por  una  curul,  lo  que  las  ha  puesto  en  el  ojo  del  huracán  
por   estar   más   concentradas   en   asuntos   del   trampolín   político   que   en   cosas   que   tienen   que   ver   con   Pachuca   y   los  
pachuqueños  como  la  aprobación  de  los  parquímetros,  en  donde  ambas  levantaron  la  mano  sin  mediar  debate  en  el  asunto  ni  
preguntarle  a  la  gente.  Ojo.  
  
ÚLTIMO  ROUND  
La   Iniciativa   Privada   ya   tiene   la   solución   al   problema   turístico   del   corredor   de   Haciendas   y   nos   mandó   en   exclusiva   su  
propuesta:  
Table  Dance.   Podrían   poner   centros   nocturnos,   así   los   padres   de   familia   se   sentirían   obligados   a   hospedar   a   su   familia  
mientras  ellos  se  divierten.  
Concurso   juvenil   de   pulques.   Con   esta   actividad   los   chavos   llegarían   por  miles   y   si   quieren  más   podrían   decir   que   el  
pulque  es  orgánico  para  que  lleguen  los  hipsters.  
Carrera  de  burros.  Es  un  distractor  familiar,  mientras  los  adultos  siguen  en  el  table  y  los  jóvenes  en  los  pulques.  ¡Beneficios  
para  todos!  
  
EL  ANARQUISTA  
Y   quien   se   llevó   la   semana   fue   el   alcalde   de   Ixmiquilpan,   Cipriano   Charrez,   quien   ahora   tiene   un   campaña   en   contra   del  
gobierno  estatal,  pues  pidió  a  sus  regidores  desconocer  las  oficinas  estatales  asentadas  en  dicho  municipio,  lo  que  a  decir  de  
Segob  estatal,  es  un  sueño  guajiro.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
Primer  zarpazo  a  Turismo  de  30  por  ciento.  ¿No  que  la  industria  sin  chimeneas  es  prioridad?  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
En   apego   a   los   lineamentos   de   selección,   desde   el   INE  Hidalgo   fijaron   las   próximas   acciones   para   continuar,   en   las   siete  
Juntas  Distritales,  con  las  labores  correspondientes  de  instrucción  para  quienes  eventualmente  estarían  en  las  casillas  durante  
los  comicios  para  este  2015.  Ahora  el  llamado  también  sería  para  estos  elegidos  de  elegidos  asuman  como  la  responsabilidad  
y  avanzar,  también,  en  la  participación.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Salvador   Franco: El   titular   del   Instituto  Hidalguense   del  Deporte  mantiene   especial   interés   en   las   actividades   de  
difusión  sobre   los  eventos  que  desde  esta  dependencia  realizan,  asimismo  busca  que  para  cada  disciplina  sea  canalizada  la  
atención  precisa  para  los  deportistas.  Aparece  Franco  Cravioto  como  uno  de  los  perfiles  que  tiene  una  gran  responsabilidad,  
lo  cual  redunda  en  una  agenda  sumamente  ocupada.  
  
Abajo-Salvador   Hernández: Es   el   alcalde   de   Eloxochitlán   uno   de   los   alcaldes   que   acumula   inconformidades   de   los  
habitantes.  Resulta  que  para  Hernández  Delgado  fue  mucho  más  complejo  hacerse  cargo  de   la  alcaldía,  pues  por  más  que  

bladores  sufren  por  diversas  acciones  que  aún  
no  logra  completar.  
  
(Redacción,  página  02)  
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La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
FIGURA    
Ante   los   insistentes   rumores   de   que   el   coordinador   del   Congreso   estatal,   Ernesto   Gil,   será   invitado   por   su  
partido  a  ser  candidato  plurinominal  a  una  diputación  federal,  los  propios  integrantes  de  la  legislatura  indican  
que  la  más  viable  para  ocupar  la  supuesta  vacante  sería  la  diputada  Mabel  Gutiérrez.    
  
En  los  últimos  días  los  chismes  suben  y  bajan  por  la  sede  del  Poder  Legislativo  y  es  el  nombre  de  la  exalcaldesa  de  Tolcayuca  
el  que  más  se  repite.    
  
VEDA  
La   veda   electoral,   que   se   acerca   a   razón   de   la   renovación   del   Congreso,   tiene   a   los   delegados   federales   en  
Hidalgo   trabajando   a   marchas   forzadas   para   organizar   todos   los   programas   y   apoyos   y   su   funcionamiento  
durante   los   meses   de   silencio.   Precisamente,   para   no   quedarse   sin   promoción,   los   delegados   tienen   una  
apretada  agenda  de  entrevistas  en  los  medios  de  comunicación  y  por  adelantado,  explican  lo  que  van  a  hacer  
en  los  próximos  meses.    
  
Preocupados   por   no   incurrir   en   faltas   a   la   ley   electoral,   los   funcionarios   públicos,   se   protegen   pero   al   mismo   tiempo   no  
desprecian  la  oportunidad  de  darse  una  buena  exposición  mediática.    
  
PELEA    
Entre   algunos   funcionarios  municipales   de  Mineral   de   la   Reforma   y   dirigentes   locales   del   PRI   las   cosas   no  
fluyen  y  las  diferencias  trascendieron  al  comité  directivo  estatal.    
  
Resulta  que  el  joven  presidente  priista  Joel  Sánchez  no  comulga  con  el  alcalde  Filiberto  Hernández  y  en  medio  de  ellos  hay  un  
montón  de  operadores  que  sólo  se  dedican  a  esparcir  chismes  que  germinan  en  la  estructura.    
  
Hasta  ahora,  el  Comité  Directivo  Estatal  no  ha  reaccionado  a  este  encono,  pero  es  cuestión  de  tiempo  para  que  
definan  las  responsabilidades  y  obligaciones  de  cada  instancia.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Cimbra  a  Guerrero  otro  hallazgo  de  cadáveres:  La  crisis  social  y  de  violencia  en  Guerrero  vivió  ayer  un  
nuevo  episodio  con  el  hallazgo  de  60  cadáveres  abandonados  en  una  empresa  de  cremación  en  Acapulco.  También  ayer  
guardias  comunitarios  de  Chilpancingo  bloquearon  la  carretera  libre  a  Acapulco  en  tres  puntos  y  retuvieron  cinco  autobuses  
en   los  que   se   transportaban  105  policías   federales,   en   respuesta  a   la  detención  de  dos   comandantes   comunitarios   y  para  
exigir  la  salida  del  Ejército  y  las  fuerzas  federales  del  territorio.  Los  bloqueos,  marchas,  asesinatos  y  cierre  de  escuelas  ante  la  
inseguridad  son  una  constante  desde  el  26  y  27  de  septiembre  de  2014,  cuando  policías  municipales  y  miembros  del  grupo  
Guerreros   Unidos   desaparecieron   a   43   normalistas   de   Ayotzinapa,   asesinaron   a   seis   personas  más   y   resultaron   heridas   al  
menos  25;;  hasta  el  momento  hay  99  detenidos,  incluidos  el  ex  alcalde  de  Iguala  José  Luis  Abarca  y  su  esposa  María  de  
los   Ángeles   Pineda.   Desde   esa   fecha,   padres   de   los   normalistas,   maestros   y   organizaciones   no   gubernamentales   han  
colapsado  carreteras  para  exigir   la  aparición  con  vida  de  sus  hijos,  aunado  a   las  movilizaciones  de  maestros  para  exigir  el  
pago   de   las   quincenas   de   enero.   En   este   contexto,   ayer   se   registraron   los   nuevos   incidentes,   como   el   hallazgo   de   los  
cadáveres  en  el  crematorio.  El  fiscal  Miguel  Ángel  Godínez  informó  que  se  aplicarán  pruebas  forenses  a  los  cuerpos  para  
entregarlos  a  sus  familiares  e  informó  que  pidió  ayuda  a  la  Interpol  para  ubicar  al  dueño  de  la  empresa,  Guillermo  Estua  
Zardain.  El  crematorio  estaba  cerrado  desde  el  año  pasado  y  en  él  había  cuerpos  de  niños,  mujeres  y  hombres  desde  hace  
seis   meses,   por   lo   menos.   El   fiscal   dijo   que   está   pendiente   sustentar   el   delito   de   fraude   cometido   por   la   crematoria.   El  
establecimiento   fue   abandonado   en   junio   de   2014   y   la   Secretaría   de   Salud   en   ese   mes   había   quitado   la   licencia   de  
funcionamiento.   En   Chilpancingo,   tras   ocho   horas   de   negociación,   comunitarios   y   gobierno   federal   acordaron   reunirse   el  
próximo   martes;;   los   dos   comandantes   fueron   liberados   y   los   policías   federales   pudieron   retirarse   de   la   zona.   (Vania  
Pigeonutt,  primera  plana)  
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La  Jornada-Indagan  fraude  en  crematorio  donde  hallaron  60  cuerpos:  Luciano  Hernández  contrató  un  paquete  de  
velación  e  incineración  para  su  difunta  esposa,  Aremis  Palacios,  víctima  de  leucemia.  Pero  la  funeraria,  a  la  que  le  pagó  12  mil  
pesos  por  esos  servicios,  envió  el  cuerpo  a  Cremaciones  del  Pacífico  SA  de  CV,  donde  la  madrugada  de  este  viernes  fueron  
encontrados  60  cadáveres  embalsamados  de  personas  que  perdieron  la  vida  hace  más  de  seis  meses,  según  los  peritos.  El  
hallazgo  de  estos  cuerpos,  algunos  casi  momificados,  en  el  crematorio  ubicado  en  Llano  Largo  de  este  municipio,  provocó  que  
cientos  de  familiares  llegaran  durante  todo  el  día  a  la  Fiscalía  Regional  de  Acapulco  a  solicitar  más  información  y  pedir  que  les  
dejaran  ver  los  cuerpos  o  restos  para  saber  si  se  trata  o  no  de  sus  familiares.  Asimismo,  que  les  realicen  pruebas  de  ADN  para  
determinar   si   sus   familiares   no   fueron   cremados.   Luciano  Hernández   recordó   que   él   contrató   los   servicios   de   la   funeraria  
Salgado,  en  la  colonia  Las  Cruces,  el  17  de  enero  de  2014,  y  ahora  no  tiene  la  certeza  de  que  las  cenizas  de  la  urna  que  le  
entregaron   sean   las   de   su   esposa,   de   otro   muerto  o   sólo   un   puño   de   tierra.   Mencionó   que   de   la   funeraria   Salgado   lo  
condujeron  a  él  y  a  su  hija  al  lugar  donde  incinerarían  a  su  esposa,  pero  trabajadores  de  Crematorios  del  Pacífico  le  dijeron  
que  por  indicaciones  de  la  Secretaría  de  Salud  eso  no  podía  ser.  Este  viernes  se  enteró  que  en  ese  lugar  hallaron  60  cuerpos,  
y  piensa  que  entre  éstos  puede  estar  el  de  su  esposa.  Tanto  la  funeraria  como  el  crematorio  lo  engañaron,  señala.  La  duda  
La  misma  duda  asalta  a  Nelly  Jiménez,  quien  contrató  en  la  funeraria  Manzanares,  en  Acapulco,  el  servicio  de  velar  y  cremar  
el  cuerpo  de  su  esposo  Rodolfo  García,  quien  falleció  el  8  de  abril  de  2014.  Ella  llegó  con  su  acta  de  defunción  para  que  la  
dejen  identificar  los  restos  de  quien  fue  su  cónyuge.  Ella,  dijo,  colocó  las  cenizas  en  una  bóveda  del  panteón  municipal.  A  las  
13  horas  de  este   viernes   la  Fiscalía  General  del   estado   confirmó  el  hallazgo  de   los  60   cuerpos  en  ese   crematorio  ubicado  
sobre  la  carretera  Cayaco-Puerto  Marqués,  colonia  Navidad.  Entre  los  cuerpos  hay  los  de  hombres,  mujeres  y  niños.  Casi  a  las  
tres  de  la  tarde,  el  titular  de  la  dependencia,  Miguel  Ángel  Godínez  Muñoz,  ofreció  una  rueda  de  prensa  en  la  que  informó  que  
se   inició   la   averiguación   previa   TAB/COL/01/0051/2015   contra   quien   resulte   responsable,   por   la   posible   comisión   de   los  
delitos  contra  el  respeto  a  los  cadáveres  o  restos  humanos,  contra  las  normas  de  inhumación  y  exhumación  y  por  atentado  
contra   los  muertos,   previstos   en   el   Código   Penal   del   estado.   La   dependencia   identificó   al   propietario   del   crematorio   como  
Guillermo  Estua  Zardáin.  La  fiscalía  ya  lo  busca  para  que  responda  por  este  asunto,  dijo  Godínez  Muñoz.  Se  pidió  apoyo  a  las  
corporaciones  nacionales  e   internacionales  para  dar  con  su  paradero.  Dijo  que  ya  se   localizaron  dos  de  sus  domicilios:  uno  
que  aparece  en  su  credencial  de  elector  es  calle  Castillo  Breton,  fraccionamiento  Costa  Azul  de  Acapulco,  pero  cuando  fueron  
a  buscarlo  no  lo  encontraron.  Los  60  cuerpos  fueron  trasladados  al  Servicio  Médico  Forense  para  que  mediante  estudios  de  
genética,  criminalística  de  campo,  además  de  fotografía,  antropología,  medicina  y  odontología  forenses  se  podrá  establecer  la  
causa   legal   de   la  muerte   y   así   determinar,  mediante   el   cronotodiagnóstico,   la   fecha   y   hora   probable   de   su   deceso.   Este  
crematorio,  dijo,  dejó  de  pagar  impuestos  hace  tres  años,  según  información  de  las  secretarías  de  Hacienda  y  de  Salud.  No  
descartó  el  delito  de  fraude.  También  fue   llamada  a  declarar   la  presidenta  de   la  Asociación  de  Funerarias  del  estado,  cuyo  
nombre  no  reveló,  para  que  presente  los  expedientes  de  todas  las  personas  que  enviaron  a  ese  crematorio  de  año  2013  a  la  
fecha,  para  determinar  el  tipo  de  persona,  sexo  y  nombre,  y  que  pueda  realizarse  la  identificación  y  la  comparación  genética.  
El   gobernador   Rogelio   Ortega   Martínez   descartó   que   el   crematorio   tenga   relación   con   algún   grupo   de   la   delincuencia  
organizada.  Se   trata   de   una   agencia   de   incineración,   con   absoluto   registro   y   con   absoluta   irresponsabilidad   y   fraudulenta  
(sic),  sostuvo.   Trabajaba  de  manera  irregular?   Absolutamente.  Las  familias  al  fallecer  llevaban  a  sus  difuntos  para  que  se  
cremaran   y   no   les   entregaban   las   cenizas   de   sus   deudos,   sino   que   los   iban   acumulando   ahí   sostuvo   durante   un   acto  
efectuado  en  Chilpancingo.  El  hallazgo  se  produjo  debido  a  que  el  propietario  del  terreno   quien  se   lo  rentaba  a  Guillermo  
Estua  Zardáin   solicitó  primero  a  la  policía  estatal,  que  no  le  hizo  caso,  y  después  a  la  Gendarmería  Nacional,  que  fueran  a  
ver  qué  había  y  a  limpiar  su  predio.  Una  hermana  del  propietario  narró  que  fue  hasta  la  noche  del  jueves  que  llegaron;;  sé  que  
esta  vez  mi  hermano  le  pidió  a  la  Gendarmería,  pero  no  me  explico  por  qué  vinieron  de  noche.  Llegaron  como  a  las  21:30  del  
jueves   y   se   retiraron   a   las   1:30  horas   de   este   viernes.  Sé   que   se   levantó  un   acta,   pero   él   no   tiene   nada  que   ver   en   ese  
negocio,  deslindó.  La  mujer  recordó  que  a  principios  de  2014  sus  vecinos  comenzaron  a  quejarse  de  que  cuando  cremaban  
un  cuerpo  salía  humo  negro,  olía  feo  y  se  esparcía  por  la  localidad,  por  lo  que  varios  fueron  a  quejarse  al  ayuntamiento  y  con  
policías   judiciales  del   estado  para  que   cerraran  ese  negocio,   lo  que   ocurrió  a   principios  de   2014.  Poco  antes,  personal  de  
Salud   municipal   encontró   que   no   cumplía   las   reglas   y   le   impusieron   una   multa  muy   alta,   lo   que   aunado   a   las   protestas  
provocó   que   Estua   Zardáin   abandonara   su   negocio   y   así   estuvo   cerrado   casi   un   año.   Los   policías   colocaron   sellos   en   el  
crematorio   que  desde  fuera  parece  prefabricado   y  dejaron  una  guardia  de  seis  elementos  de  la  Gendarmería.  (Rubicela  
Morelos,  primera  plana)    
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Excélsior-Ebrard  supo  de  peligro  en  L12;;  una  carta  le  advirtió  sobre  incidentes  graves: Marcelo  Ebrard,  cuando  era  
jefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal,  sí  supo  de  los  peligros  en  la  Línea  12  del  Metro,  incluso  meses  antes  de  su  construcción.  
En   una   carta   fechada   el   20   de   agosto   de   2007,   cuya   copia   tiene  Excélsior,   Francisco   Bojórquez,   entonces   director   del  

  90%  de  Metros  en  el  mundo  son  férreos,  yo  le  sugiero  que  
decidamos   por   trenes   neumáticos,   previendo   cualquier   incidente   grave   de   la   nueva   LINEA   12   que   pudiera   opacar  
sensiblemente  nuestra  administración,  dadas   las  condiciones  de   inestabilidad  de   los  suelos  del  Distrito  Federal.  Vayámonos  
por   la   segura.   Justificó   su   recomendación  al   indicar  que  desde  2002  el   STC  había   realizado  estudios  de   ingeniería  para   la  
Línea   12.   e,   aunque  debían  
actualizarse,  eran  útiles  para  el  desarrollo  de  la  ingeniería  básica  del  proyecto.  GDF  IGNORÓ  RECOMENDACIÓN  Marcelo  
Ebrard,  exjefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal,  y  Francisco  Bojórquez,  exdirector  del  Sistema  de  Transporte  Colectivo  (STC),  
conocían  casi  un  año  antes  de  que  la  Línea  12  del  Metro  comenzara  su  construcción,  que  los  trenes  más  adecuados  para  el  
proyecto  que  estaban  por  detonar  debían  ser  de  rodadura  neumática.  En  una  carta  fechada  el  20  de  agosto  de  2007,  diez  
meses   antes   de   que   arrancara   la   obra,   el   exdirector   del   STC  dirigió   un   escrito   al   entonces   jefe   de  Gobierno   en   el   que   le  
recomendó  descartar   la  opción  de  una   flota  de   trenes  de   rodadura   férrea  y   optar  por   la  neumática   de   la  que  destaca   las  
ventajas  que  tendría,  principalmente  en  materia  de  seguridad.  Bojórquez  no  dudó  en  recomendar  a  Ebrard  que  se  optara  por  
trenes  neumáticos  y  planeara  la  obra  civil,  electromecánica,  tipo  de  talleres,  equipamiento  y  compatibilidad  con  las  líneas  ya  
existentes  con  base  en  este  tipo  de  trenes.  Destacó  la  seguridad  que  han  demostrado  los  sistemas  de  rodadura  neumática  en  
80  por  ciento  de  las  líneas  que  conforman  la  red  del  STC,  así  como  los  beneficios  que  podría  ofrecer  a  la  Línea  12  en  cuanto  a  
su  entonces,  futuro  mantenimiento.   ad  de  México  se  ha  vendido  mucho  la   ida  de  que  el  Metro  es  de  tecnología  
neumática,  por  la  alta  seguridad  que  ofrece,  dada  la  barra  guía  y  la  rueda  de  material  HULE  de  rodamiento.  Esta  aseveración  
es   correcta,   pues   si   se   descuida   el  mantenimiento   de   las   vías   cuando   la   rodadura   es   férrea   (descuido   en   el   que   el  Metro  

   El   exfuncionario   justificó   su   postura   al  
indicar  que  desde  2002,  el  STC  había   realizado  estudios  de   ingeniería  básica  para   la  Línea  12,  cuyo   trazo   iría  entonces  de  

  Bojórquez  calificó  estos  estudios  como  un  
  útiles  para  el  desarrollo  de  la  ingeniería  

básica  que  requería  la  ruta  definitiva  de  Mixcoac  a  Tláhuac  siempre  que,  la  administración  de  Ebrard,  optara  por  la  tecnología  
neumática.  
control   del   modelo   neumático   con   el   objetivo   de   que   en   el   futuro   no   se   dependiera   de   las   empresas   proveedoras.   Sin  
embargo,  la  postura  que  Bojórquez  sostuvo  sobre  las  desventajas  de  optar  por  una  flota  de  trenes  férreos  para  la  Línea  12  
cambió  durante  su  comparecencia  ante  la  Comisión  Investigadora  de  la  Asamblea  Legislativa  del  DF,  a  la  que  acudió  el  24  de  
marzo  del  año  pasado.  Al  ser  cuestionado  sobre  la  decisión  que  refrendó  el  Metro  para  arrendar  una  flota  férrea,  argumentó  
que  el  mantenimiento  de   trenes  de   rodadura  neumática   resultaba  más  costoso.  A  pesar  de   las   recomendaciones,  el  17  de  
junio  de  2008,  la  administración  que  encabezó  Marcelo  Ebrard  firmó  un  contrato  a  precio  alzado  por  17  mil  585  millones  de  
pesos  para  la  construcción  de  la  Línea  12  del  Metro  con  base  en  una  flota  de  trenes  de  rodadura  férrea.  Posteriormente,  en  
2010,  el  GDF  firmó  con  la  empresa  Construcciones  y  Auxiliar  de  Ferrocarriles  (CAF)  un  contrato  de  prestación  de  servicios  a  
largo  plazo  por  mil  588  152  mil  500  dólares,  para  renta  y  mantenimiento  de  30  trenes  férreos.  La  puesta  en  operación  de  los  
trenes  FE.10  que  fabricó  CAF  para  la  Línea  Dorada,  bajo  las  especificaciones  del  STC,  resultó  en  daños  en  el  sistema  de  vías  
que  se  detectaron  incluso  antes  de  que  la  ruta  fuera  abierta  al  público  el  30  de  octubre  de  2012.  La  mala  interacción  entre  los  
trenes  seleccionados  y  el  sistema  de  vías,  cuyo  trazo  ha  sido  señalado  por  contar  con  curvas  de  radios  menores  a  300  metros,  
desencadenó  la  aparición  de  un  desgaste  ondulatorio  severo  que  obligó  al  cierre  del  tramo  elevado  el  11  de  marzo  del  2014.  
Después   de   diez  meses   de   análisis,   la   empresa   Systra   recomendó   la   reconstrucción   de   22   curvas   con   radios   reducidos   y  
modificaciones  a   la  flota  de  30  trenes  que  fabricó  CAF,  bajo   la  advertencia  del  GDF  de  una  posible  rescisión  anticipada  del  
contrato  que  se  firmó.  La  Secretaría  de  Obras  y  Servicios  del  DF  asumió  el  año  pasado  el  proyecto  de  rehabilitación  en  el  cual  
invertirá  883  millones  de  pesos  que  se  sumarán  a  los  sobrecostos  y  juicios  en  disputa  vinculados  al  cierre  de  la  Línea  12  del  
Metro.     Ante   la  Comisión  Especial  de   la  Cámara  de  Diputados  que  da  seguimiento  a   los  
recursos   federales   de   la   Línea   12,   el   exjefe   de   gobierno   capitalino,   Marcelo   Ebrard,   pidió   que   se   reponga   el   proceso   de  
investigación  que  dio  paso  al   informe  que  lo  señala  como  responsable  de   las   irregularidades  de   la  obra.  Los   legisladores   lo  
cuestionaron  sobre  el  trazo  de  las  curvas,  el  tipo  tren  y  la  incompatibilidad  tren   riel.  Ebrard  entregó  documentos  y  bitácoras  
de  cinco  mil  sesiones  de  24  grupos  de  trabajo,  evidencia,  señaló,  de  que  no  hubo  desorden  en  el  proceso  de  construcción  y  sí  
coordinación  entre   la  empresa  CAF,  el  consorcio  constructor  y  Proyecto  Metro.  Dijo  contar  con  pruebas  que  desmienten  las  
conclusiones   del   reporte   preliminar   que   el   domingo   anterior   aprobó   la   comisión   legislativa.   Cerca   de   cuatro   horas   duró   el  
intercambio   entre   el   exgobernante   y   diputados,   en   una   reunión   en   la   que   los   representantes   del   PRD,   PT,   Movimiento  
Ciudadano  y  Morena  lo  consideraron  víctima  de  una  campaña  de  desprestigio.  En  contraste,  legisladores  del  PRI  y  del  Verde  
Ecologista   lo  señalaron  como  responsable  del  daño  que  medio  millón  de  capitalinos  afrontan  por   la  suspensión  del  servicio.  
Fue  reiterativo  en  asegurar  que  existen  actas  de  inspección  de  la  recepción  de  cada  uno  de  los   trenes  y  que  en  ningún  caso  
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se  detectó  una   incompatibilidad  entre  éstos  y  el   riel.  Al   comparecer  en  su   calidad  de  exsecretario  de  Finanzas  del  GDF,  el  
senador  Mario  Delgado  criticó  que  el   reporte   contenga   información   incompleta  y  manipulada  y  dijo  que   la   totalidad  de   los  

  
CAF   se   estableciera   al   precio   del   dólar   en   16.27   pesos.  SEÑALAN   ERRORES   GRAVES   El   diputado   independiente   Jorge  

denuncias   que   presentó   por   la   Línea   12   del  Metro.  
Especial  para  dar  seguimiento  a  los  recursos  federales  que  se  destinen  o  se  hayan  destinado  a  la  L12.  El  exdiputado  panista  
refirió  que  el  caso  de  la  Línea  12  lo  ha  seguido  desde  cuando  vecinos  le  denunciaron  la  afectación  que  sufrieron  sus  viviendas  
con  la  construcción  de   la  Línea  Dorada.  Sotomayor  dijo  que  hay  graves  errores  y  mucha  corrupción  en  la  construcción  y  el  

el  proyecto  era  que  todo  el  tren  fuera  subterráneo,  y  esto  permitía  que  fuera  pura  recta,  con  algunas  curvas,  pero  que  fuera  
   El   diputado   presentó   a  Grupo   Imagen  

Multimedia  copias  del  contrato  de  fideicomiso  que  se  firmó  en  2012  con  los  bancos.  Reiteró  que  el  informe  que  aprobó  la  

exfuncionarios  al  interior  de  la  comisión,  y  como  parte  de  esa  etapa  está  recibir  a  estas  dos  personas  (Marcelo  Ebrard  y  Mario  
   EVITA   HABLAR   DE   POLITIZACIÓN   POR   FALLAS   EN   LA   L12   El   jefe   de   Gobierno   del   Distrito  

Federal,  Miguel  Ángel  Mancera,  se  negó  ayer  a  entrar  en  polémicas  con  su  antecesor,  Marcelo  Ebrard,  respecto  a  que  el  tema  
de  la  Línea  12  se  ha  politizado.  El  mandatario  capitalino  aseguró  que  no  ha  recibido  oficialmente  el  informe  preliminar  de  la  
Comisión  Especial  de  la  Línea  12,  elaborado  por  la  Cámara  de  Diputados,  por  lo  que  se  rechazó  hacer  comentarios  sobre  el  
documento.  
menos  desde  mi  particular  posición.  (Francisco  Pazos,  primera  plana)  
Milenio-Retenes  obstaculizan  al  INE: El  presidente  del  INE,  Lorenzo  Córdova,  aseguró  que  el  personal  del  instituto  tiene  
dificultades  para  transitar  por  Michoacán  debido  a  los  retenes  instalados  por  la  Policía  Federal  y  el  Ejército.  "Hay  lugares  del  
estado  en  los  que  estamos  operando  en  condiciones  de  anormalidad,  es  decir,  hay  zonas,  sobre  todo  en  la  parte  de  la  Tierra  
Caliente,  donde  hay  retenes,  donde  nuestro  personal  no  puede  atravesar  con  sus  vehículos  y  en  ocasiones  tienen  que  pasar  a  
pie",  comentó  Córdova.  Entrevistado  luego  de  recoger  su  credencial  de  elector,  la  cual  había  perdido  a  principios  de  año,  el  
presidente  del  INE  aseguró  que  los  consejos  distritales  son  los  que  tienen  conocimiento  de  la  problemática  de  cada  territorio  
y,  por  ello,  son  los  responsables  de  tomar  las  medidas  conducentes  frente  a  los  problemas  de  inseguridad  que  se  presenten.  
Situación  similar  vive  Guerrero,  donde  el  Consejo  General  del  INE  tomó  medidas  extraordinarias,  ya  que  hay  zonas  del  estado  
donde   los  consejeros   locales  han  recomendado  que   los  recorridos  no   se  hagan  en  solitario,  sino,  al  menos,  en  parejas.  "El  
límite  de  nuestra  actuación  es  la  integridad  física  de  nuestros  funcionarios  y  de  los  ciudadanos  que  están  involucrados  en  todo  
el   proceso   electoral",   comentó.   El   tema   de   la   inseguridad,   dijo,   es   muy   complicado   y,   "desafortunadamente,   no   es   una  
realidad   nueva,   el   instituto   ha   tenido   que   enfrentarse   en   ocasiones   anteriores   a   problemas   similares   y   sabemos   hacerlo".  
Córdova  explicó  que  el  momento  más  crítico  de   la  elección  será  el  día  de   la   jornada  electoral,  ya  que  si   todos   los  partidos  
inscriben   a   todos   los   representantes   a   los   que   tienen   derecho,   estaremos   hablando   de   que   más   de   cinco   millones   de  
ciudadanos   que   estarán   operando   la   elección.   Gobernación   El   secretario   de   Gobernación,   Miguel   Ángel   Osorio   Chong,  
instruyó   a   los   delegados   federales   de   la   dependencia   a   brindar   el   apoyo   necesario   a   los   órganos   electorales   locales   para  
asegurar  el  adecuado  desarrollo  de  los  comicios.  El  funcionario  se  reunió  con  los  delegados  para  dialogar,  entre  otros  temas,  
sobre  el  proceso  electoral  en  curso  y  para  que  en  el  contexto  de  sus  atribuciones  y  de  la  legislación  en  la  materia  garanticen  
los   procesos.   En   este   encuentro   también   fueron   abordados   temas   como   las   acciones   y  medidas   que   se   aplicarán   para   el  
fortalecimiento   de   la   gobernabilidad   y   el   estado   de   derecho   en   el   país.   En   el   salón   Juárez,   el   titular   de   la   Secretaría   de  
Gobernación   subrayó   a   los   delegados   que   también   son   coordinadores   institucionales   de   los   representantes   de   las  
dependencias  del  Ejecutivo  federal  en  cada  una  de   las  entidades.  En   la  reunión,  en   la  que  se  tocaron  diversos  temas  de   la  
agenda   nacional,   estuvieron   el   titular   de   la   Unidad   de   Enlace   Federal,   Alejandro   Osuna   Rivero;;   el   coordinador   de  
delegaciones,   Mario   Vázquez   Hernández,   y   los   delegados   regionales   y   federales   de   todo   el   país.   Claves  Último   día-El  
consejero  presidente  del   INE  exhortó  a   los   ciudadanos  a   recoger   su   credencial   para  votar  antes  del  1  de  marzo  para  que  
puedan  participar  en  los  comicios  del  7  de  junio.-Informó  que  aún  existen  en  los  módulos  de  atención  ciudadana  un  millón  17  
mil  57  credenciales  de  ciudadanos  que  realizaron  su  trámite  para  inscribirse  o  actualizar  sus  datos  en  el  Padrón  Electoral,  y  
aún  no  recogen  su  mica.-Mediante  un  comunicado  planteó  que  hay  un  poco  más  de  un  millón  de  potenciales  electores  que  no  
podrán  ejercer  su  derecho  al  voto  hasta  que  recojan  su  credencial.  (Liliana  Sosa,  página  19)  
Uno  más  Uno-Garantiza  INE  seguridad  en  casillas  Enrique  Luna,  página  15)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  ayer,   por   la   presencia   de  Marcelo  Ebrard  Casaubon  para   reunirse   con   los   integrantes   de   la   Comisión   Especial   de  
Investigación  de  la  Línea  12  del  Metro,  se  reforzaron  los  controles  en  los  accesos  a  la  Cámara  de  Diputados  de  una  manera  
tan  intensa  que  por  más  de  40  minutos  se  impidió  la  entrada  al  senador  Mario  Delgado,  quien  también  estaba  citado.  
  
De   hecho,   fue   necesario   que   en   reiteradas   ocasiones   se   denunciara   esta   situación   al   presidente   de   la   comisión,  Marco  
Antonio  Calzada,  para  que  permitiera  el  ingreso  del  legislador  al  Palacio  de  San  Lázaro.  
    
:Que,  sin  embargo,  aunque  renunció  a  su  militancia  panista  y  fue  separado  de  la  secretaría  de  la  Comisión  de  la  Línea  12,  el  
diputado  Jorge  Sotomayor  sí  asistió  sin  obstáculos  a   la  comparecencia  de  Marcelo  Ebrard  y  Mario  Delgado,  a  quienes  
se  adjudican  las  fallas  de  la  obra.  
    
:Que  México  participó  en  la  octava  Reunión  Interamericana  de  Ministros  de  Educación  y  será  el  responsable  de  construir   la  
agenda  regional  en  la  materia  con  el  tema  Educación  de  calidad,  inclusiva  y  con  equidad,  junto  con  Costa  Rica  y  Chile.  
  
Entre  los  ambiciosos  resolutivos  de  este  encuentro  auspiciado  por  la  Organización  de  Estados  Americanos,  en  Panamá,  figura  
trabajo  conjunto,  de  acuerdo  con  las  leyes  de  cada  nación,  para  definir  áreas  prioritarias  de  acción  que  guíen  en  los  próximos  
años  la  cooperación  interamericana,  con  énfasis  en  el  fortalecimiento  de  la  profesión  docente.  
  
Nuevas  obligaciones  para  la  dependencia  encabezada  por  Emilio  Chuayffet  Chemor.  
    
:Que  la  próxima  semana   será  bastante   intensa  para  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto,   pues  entre   sus   actividades   tiene  
programado  encabezar  el  aniversario  de  la  Marcha  de  la  Lealtad,  que  se  realiza  en  el  Castillo  de  Chapultepec,  además  de  que  
entregará  cartas  credenciales  y  conmemorará  el  Día  de  la  Fuerza  Aérea.  
    
:Que  en  el  Senado   volvió   partiendo  plaza  Fernando  Breton,   asesor  de  Jorge  Luis  Preciado,   quien  había   salido  por  no  
lograr  el  control  de  daños  requerido  luego  de  que  se  difundió  que  su  jefe  usó  la  terraza  de  la  Junta  de  Coordinación  Política  
como  salón  de  fiestas.  Ahora  regresa  como  director  de  Difusión  de  la  Coordinación  de  Comunicación  Social.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
-Chícharo  dribla  campaña  contra  Temo  
  
La  guerra  sucia  de  las  campañas  electorales  se  hizo  presente  en  la  cancha,  como  para  hacer  una  jugada  de  ensueño  y  meter  
gol.   ¿De   qué   le   hablamos?   Comenzaron   a   circular   volantes   en   Cuernavaca   con   la   imagen   del   futbolista  Javier  
Hernández  

  Cuauhtémoc  Blanco,  quien  busca  contender  bajo  las  siglas  del  
Partido  Socialdemócrata  de  Morelos  por  la  alcaldía  de  Cuernavaca.  Desde  el  otro  lado  del  continente,  el  Chicharito  tomó  nota  

volantes  que  están  circulando  e   
  
-Sofío,  el  huidizo    
  
Un  huidizo  Sofío  Ramírez  se  apersonó  la  tarde  del  viernes  en  el  Senado  y  se  fue  directamente  a  las  oficinas  del  coordinador  
de   la   bancada   del   PRD,  Miguel   Barbosa.   La   retirada   fue   a   toda   prisa   pero   el  motivo   de   su   presencia   fue   para   requerir  
apoyos  del  grupo  parlamentario  para  continuar  en  pie  de  guerra  en  la  contienda  interna  por  la  candidatura  a  la  gubernatura  
de  Guerrero,  que  debe  resolverse   paradójicamente   el  14  de  febrero,  nos  dicen.  La  visita  de  don  Sofío  al  cuartel  de   los  
senadores  perredistas  evidencia  que  el  delfín  de  Ángel  Heladio  Aguirre  Rivero  ha  perdido  posicionamiento,  tras  conocerse  
evidencias  fotográficas  de  sus  vínculos  con  el  ex  edil  de  Iguala,  José  Luis  Abarca,  nos  comentan.  ¿Serviría  de  algo  ir  a  rezar  
a  la  capilla  de  don  Miguel?    
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-ENRIQUE  PEÑA  NIETO  
Agenda  internacional  de  Peña  Nieto    
  
Después  de  la  cancelación  de  su  participación  en  el  Foro  Económico  Mundial  de  Davos  y  en  la  Cumbre  de  la  Comunidad  de  
Estados  Latinoamericanos  y  Caribeños,  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto  tiene  una  agenda  internacional  muy  austera  para  
los  próximos  meses,  nos  dicen.  Por  lo  pronto,  además  de  las  visitas  a  Suiza  y  Costa  Rica,  se  han  caído  giras  que  se  tenían  en  
el  imaginario  a  países  como  Arabia  Saudita  y  Emiratos  Árabes,  proyectadas  hasta  diciembre,  y  en  puerta  sólo  se  ven  firmes  
las  visitas  de  Estado  a  Reino  Unido,  en  los  primeros  días  de  marzo,  y  en  julio  a  Francia,  donde  el  jefe  del  Ejecutivo  es  invitado  
de  honor  del  mandatario  François  Hollande  a  los  festejos  por  la  Revolución  Francesa.  
  
-Ebrard  en  campaña    
  
¿Quién  pompó?,  le  diría  Andrés  Manuel  López  Obrador.  El  punto  es  que  Marcelo  Ebrard,  ex  jefe  de  Gobierno  capitalino,  
empezó   su   campaña   rumbo   a   una   diputación   federal.   En   una   semana   lleva   tres   actos   en   la   Cámara   de  Diputados,   en   la  
supuesta  defensa  de  su  causa  frente  a  las  acusaciones  de  la  defectuosa  Línea-12  del  Metro.  Don  Marcelo  llevó  a  decenas  de  
simpatizantes  a  las  calles  aledañas  al  Palacio  Legislativo  de  San  Lázaro  y  puso  pantallas  y  sillas  para  que  pudieran  seguir  su  

el  caldo  gordito?  
  
MARCELO  EBRARD  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
CON   LA   NOVEDAD   de   que   los   senadores   ya   decidieron   que,   ante   la   "falta   de   consensos"   en   la   elección   del   fiscal  
anticorrupción,  van  a  volver  a  comenzar  desde  cero.    
  
Y  TAL  PARECE  que  los  32  aspirantes  que  pasaron  el  filtro  de  la  primera  convocatoria,  y  que  incluso  comparecieron  ante  los  
legisladores,  van  a  quedar  vetados  para  volver  a  participar.    
  
ASÍ  ES  QUE  el  camino  avanzado  desde  agosto  del  año  pasado  acabará  en  una  gran  pérdida  del  tiempo  de  los  legisladores  y  
del  dinero  de  los  mexicanos,  sin  que  siquiera  queden  claras  las  razones  reales  para  cancelar  el  proceso.    
  
ES  DECIR,  tooodo  lo  contrario  de  lo  que  reza  el  bonito  eslogan  que  el  Senado  presume  en  su  triunfalista  campaña  de  radio  y  
TV:  "eficiencia,  austeridad  y  transparencia".  
  
EN  LA  PGR  de  Jesús  Murillo  Karam  se  comenta  que  en  breve  quedará  desocupada  una  de  las  oficinas  más  importantes  de  ese  
edificio.    
  
SEGÚN  ESTO,  la  titular  de  la  subprocuraduría  Jurídica  y  de  Asuntos  Internacionales,  Mariana  Benítez,  ya  anda  buscando  unas  
cajas  de  cartón  para  llevarse  sus  objetos  personales.    
  
ESO  SI,  también  se  dice  que  su  salida  no  es  porque  se  haya  peleado  con  su  jefe  y  mentor  político  desde  los  tiempos  en  que  el  
hoy  procurador  despachaba  en  el  Senado.    
  
AL  CONTRARIO,  que  la  joven  política  se  va  por  la  puerta  grande  con  el  objetivo  inmediato  de  buscar  una  diputación  federal  
por  su  natal  Oaxaca.  
 
Y  QUE  LA  IDEA  a  mediano  plazo  es  posicionarse  con  miras  a  la  elección  para  gobernador  de  aquella  entidad  en  el  2016.    
  
YA  SE  VERÁ  si  se  le  hace  comerse  esa  tlayuda.  
  
NO  SE  lo  digan  a  nadie  pero  en  la  alta  jerarquía  católica  se  comenta  que  si  el  Papa  Francisco  no  vendrá  a  México  tras  el  viaje  
que  hará  a  Estados  Unidos  este  año,  no  es  sólo  porque  quiera  venir  con  más  tiempo  para  visitar  a  la  Virgen  de  Guadalupe.    
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SEGÚN   ESTO,   el   sucesor   de   Pedro   le   confió   a   algunas   personas   de   su   confianza   que   no   tiene   ni   tantitas   ganas   de   que  
"alguien"  intente  aprovechar  su  presencia  en  tierras  mexicanas  para  obtener  una  ganancia  política.    
  
O  SEA  que  aplicó  aquello  de  "Al  César  lo  que  es  del  César  y  a  Dios...  que  les  vaya  bien".  
  
SI  ALGUIEN   ve  al  director  del   ISSSTE,  Sebastián   Lerdo  de  Tejada,   felicítelo  por   la   campaña  de  prevención  desplegada  en  
redes  sociales  a  propósito  del  Día  Mundial  contra  el  Cáncer.    
  
Y  DE  UNA  VEZ,  pregúntele  como  para  cuándo  van  a  poner  en  práctica  tan  buenas  intenciones.    
  
MIENTRAS  en  Twitter  se  hacía  un  llamado  a  los  hombres  mayores  de  40  a  examinarse,  en  uno  de  los  hospitales  emblema  del  
ISSSTE  el  Adolfo  López  Mateos  están  batallando  por  la  escasez  de  agujas  para  biopsias  de  próstata.    
  
ALGUNOS  pacientes  del  grupo  de  alto  riesgo  para  esa  enfermedad  dicen  que  llevan  más  de  un  mes  esperando  que  llegue  el  
instrumental.    
  
Y  YA  se  sabe  que,  tratándose  del  cáncer,  la  detección  temprana  puede  ser  la  diferencia  entre  la  vida  y  la  muerte.  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

.     
  

  


